



Regionaljournal Steiermark



Brand in St.Lorenzen ob Murau

Sankt Lorenzen ob Murau, Bezirk Murau - Montagnacht, 28. September 2015, brach in einer Dachgeschoßwohnung ein Brand aus. Der 44-jährige Bewohner wurde mit einer Rauchgasvergiftung ins Krankenhaus eingeliefert.

Ein 44-Jähriger bewohnt eine Dachgeschoßwohnung in einem Wohn- bzw. Geschäftshaus in St.Lorenzen ob Murau. Als er gegen 21:30 Uhr nach Hause kam, heizte er seinen Schwedenofen ein. Laut seinen eigenen Angaben vergaß er dabei die Ofentür zuzumachen und schlief anschließend im Wohnzimmer ein. Etwa eineinhalb Stunden später bemerkte eine Nachbarin den Brand und verständigte die Feuerwehr. Sogleich wurde Abschnittsalarm (sieben Feuerwehren mit insgesamt 120 Personen) ausgelöst. Der 44-Jährige wurde von den Einsatzkräften der Feuerwehr aus der Wohnung gerettet. Er wurde nach der Erstversorgung mit einer Rauchgasvergiftung ins Landeskrankenhaus Stolzalpe eingeliefert. Durch den Brand wurde die Dachgeschoßwohnung total beschädigt und das restliche Gebäude schwer in Mitleidenschaft gezogen. Der dadurch verursachte Schaden ist derzeit nicht bekannt.

